



EL EQUIPO DE GOBIERNO INTENSIFICA SU CAMPAÑA CONTRA EL USO DE LA BICICLETA

A la desaparición del servicio de alquiler de bicicletas se suma la de carriles bici

El actual Equipo de Gobierno continúa su peculiar lucha en contra de la movilidad sostenible. Empezaron eliminar el servicio de alquiler de bicicletas y el carril bici del puente del antiguo matadero que conectaba con la vía verde, ahora le ha tocado al Camí del Algar y parece que continuarán por la calle Juan Alvado. Estos cambios además no van avalados por ningún estudio de seguridad vial sino tan solo por el criterio del Concejal de Infraestructuras. Según Arianna Burli, concejal de Cipal, “el fomento del uso de la bicicleta ya no es una opción, es una obligación para los municipios que nos impone Europa. Solo de este modo se favorecen hábitos saludables, preservamos un mejor medioambiente para nuestros hijos o podremos optar a las generosas subvenciones que la unión europea ha aportado a municipios aledaños como Benidorm o Alfaz del Pi por sus proyectos de sostenibilidad que incluyen la creación de carriles bici de uso exclusivo para ciclistas, nada menos que diez millones de Euros a cada uno”.